
 

 

～みなさんから出された声～ 
《議員の定数・報酬》 

○ 町内の有識者が入る第三者機関に議会の考えを提出し、答申を出してもらっ 

ては？ 

○ 常勤にして、報酬を上げては？ 

〇 近隣比較ではなく、大口町独自で決めればよい。 

〇 報酬を半分にして定数を３０人にするか、逆に、定数を減らして報酬を上げて 

はどうか？ 

〇 報酬を、５０代、６０代、６５歳以上といった３段階に分けたらどうか？ 

〇 引き下げるべきということでなく、その収入に見合った以上の仕事をしてがん 

ばってほしい。 

〇 報酬は下がってきて現在の額なのか。２９万２０００円がずっときているのか。 

 
   ご出席ありがとうございました。みなさんからいただいた声は、議会で調査・ 

検討し、対応していきます。 

平成 28年 12 月 22 日

詳細は議会だより次回号(１月発行)でお知らせします

大口町議会は１１月１２日（土）、豊田学共と下小口学共で「意見交換会」を開催し、議員の 

定数や報酬について意見交換を行いました。(参加者 豊田学共１０人・下小口学共１６人) 
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